



Beim Vereinsabend des Vereins der Freunde des Flughafens Linz am 11. März 2015 stellte Frau Priska Glatzer, Account Manager Leisure Qatar Airways Vienna, jene Fluglinie vom persischen Golf vor, die bislang als einzige Österreich mit der Boeing 787 "Dreamliner" im regulären Linienverkehr ansteuert.

Das Vorstandsteam des Verein der Freunde des Flughafens Linz bemüht sich ständig ein interessantes und abwechslungsreiches Veranstaltungsprogramm für seine Mitglieder, aber auch alle sonstig interessierten Personen zusammenzustellen, wobei Präsentationen unterschiedlichster Airlines natürlich ein Fixpunkt seit Jahren geworden. Diesmal konnten wir Qatar Airways erstmals für eine Airline-Präsentation nach Linz gewinnen:

Rund 60 interessierte Gäste erfuhren dabei vieles über eine der am schnellsten wachsenden Fluglinien dieser Zeit, dessen umfangreiches Streckennetz sowie über das vielfach ausgezeichnete Angebot an Board. Natürlich standen auch die neuesten Einflottung vom Typ Airbus A350 XWB, Airbus A380 und Boeing 787 "Dreamliner" im Mittelpunkt dieses Abends, welcher im netten Rahmen und persönlichen Gesprächen mit Frau Priska Glatzer sehr nett ausklang.



Dieser Verein ist die wichtigste Ansprechpartnerin für die Mitglieder des VfL Linz im Bereich Qatar Airways, wobei insbesondere die bei